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REGIONE Piano cave avanti tutta il via libera da Firenze PIANO cave: avanti tutta dalla Regione. Dopo
l'approvazione in giunta la proposta di adozione è stata presentata ieri nelle commissioni Territorio e
Sviluppo economico. Il testo dovrebbe poi essere votato entro giugno. Soddifsazione non solo dalla
maggioranza, ma anche dall'opposizione con il capogruppo 5 stelle, il carrarese Giacomo Giannarelli, che
assicura: «siamo, forse, sulla strada giusta. Apriamo una fase molto importante per il Consiglio, con
l'obiettivo di chiudere questa partita nei tempi stabiliti». «La proposta- spiega l'assessore regionale
Vincenzo Ceccarelli - ha come obiettivo quello di mettere fine a un periodo di incertezze e coni d'ombra. Si
tratta di una operazione di trasparenza e verità. Abbiamo messo a punto una griglia di regole non
vessatorie e uniformi per tutto il territorio. Lo abbiamo fatto per rispondere alle esigenze del settore. Lo
sforzo della giunta è stato quello di coniugare la sostenibilità sociale, economica e ambientale e pensiamo
di aver raggiunto l'equilibrio ideale. Certamente il lavoro delle commissioni e del Consiglio, con eventuali
modifiche, non farà che arricchire questo strumento che già accoglie molte delle istanze avanzate dai
territori». Sul documento nelle scorse settimane si era già esposta in maniera piuttosto tiepida anche la
giunta comunale che aveva deciso di non sottoscrivere il verbale d'intesa «perché rimangono molti punti
ancora da migliorare«. Decisamente più entusiasta è invece il commento di Giannarelli che amplia il suo
discorso oltre i confini delle Apuane. «Avrò cura - ha detto - di incontrare personalmente sul territorio i
diversi soggetti interessati per ascoltare istanze e necessità. L'attività estrattiva non riguarda solo il
distretto Apuo Versiliese, ha ricordato, si parla di cave dall'Isola d'Elba a Grosseto».


